



Le métropolite Hilarion a reçu le chef de la mission diplomatique autrichienne en Russie



Le 20 juin 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Autriche en Russie, M. Johannes Aigner.

Le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, participait à la rencontre.

Mgr Hilarion a chaleureusement accueilli le diplomate dans les locaux de l'institution responsable des contacts de l'Église orthodoxe russe avec l'étranger. De son côté, l'ambassadeur a souligné qu'il était heureux de rencontrer le métropolite Hilarion, étant parfaitement au fait de l'activité ecclésiastique, diplomatique et publique du président du DREE.

Le métropolite Hilarion a évoqué les bons souvenirs de son épiscopat en Autriche, en tant qu'évêque de

Vienne et d'Autriche, soulignant qu'il avait conservé les meilleurs rapports avec de nombreux hommes d'état et ecclésiastiques autrichiens.

L'archipasteur a aussi expliqué à son hôte quel était l'état actuel de l'Église orthodoxe russe, évoqué les rapports entre l'Église et les institutions gouvernementales et les différentes confessions chrétiennes, parlé du dialogue interorthodoxe.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis à M. Aigner un souvenir, exprimant le souhait que les relations entre le Patriarcat de Moscou et l'Ambassade d'Autriche en Russie continueraient à se développer.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47377/>